

EINLADUNG

Im Rahmen der Langen Nacht der Museen präsentiert die Schuhmühle die Ausstellung

ZEITREISE

von Mag. Heidi Tschank

am Samstag,
7. Oktober 2023,
18:30 Uhr

- Begrüßung und Vorstellung der Künstlerin durch den Obmann der Schuhmühle Hans Lotter
- Worte zur Ausstellung von Heidi Tschank
- Eröffnung Bgm. Thomas Hoffmann
- Musikalische Begleitung am Jazz-Saxophon mit Dominik Trachsler
- Anschließend wird zum Buffet geladen



MAG. HEIDI TSCHANK

Heidi Tschank absolvierte von 1993 - 1998 ein Studium in der Meisterklasse für Bildhauerei bei Prof. Wander Bertoni an der Universität für angewandte Kunst, sowie ein Studium der Lithographie, der Druckgrafik und Alugraphie bei Prof. Siegbert Schenk. Sie ist in der burgenländischen Künstlerszene eine anerkannte Persönlichkeit und durch die Verleihung des Großen Silbernen Ehrenzeichens des Landes Burgenland für ihre Verdienste rund um das Burgenland geehrt worden. Ihre Werke sind in renommierten Kunsthäusern zu sehen und eine ihrer Skulpturen steht bei uns in Schattendorf in der Hauptstraße.



Bei der langen Nacht der Museen gibt es auch stündliche Mühlenführungen und auch die Dauerausstellung „Justizpalastbrand“ im 1927er Haus kann man besichtigen. Unsere Vinothek ist ganze Nacht geöffnet. Das Mühlenteam freut sich auf Ihren Besuch!